



**Unión Europea**

**Fondo Europeo de Desarrollo Regional**

*"Una manera de hacer Europa"*

*Telefónica*

## NOTA DE PRENSA

### **TELEFÓNICA PONE EN MARCHA EN EL AYUNTAMIENTO DE GUADALAJARA UN CENTRO DE PANTALLAS PARA LA GESTIÓN DE SERVICIOS URBANOS**

- **El proyecto, que cuenta con fondos europeos, se ha adjudicado a la propuesta técnica y económica de Telefónica Soluciones de Informática y Comunicaciones de España.**

**Madrid, 17 de diciembre de 2020-** En el marco de las ayudas de las Estrategias de Desarrollo Urbano Sostenible Integrado (EDUSI), el Ayuntamiento de Guadalajara ha elegido a Telefónica para la puesta en marcha de un centro de pantallas para la supervisión, gestión y control de los servicios urbanos y de administración electrónica.

El objetivo es dotar de equipamientos audiovisuales e informáticos al Ayuntamiento de Guadalajara. Y la propuesta de Telefónica incluye la instalación, configuración y puesta en marcha de dos videowall 5x2 y 3x2, además del suministro de puestos de trabajo, monitores inteligentes extra y soportes.

Gracias a esta instalación se podrá supervisar la infraestructura, servicios y comunicaciones desde el punto de vista técnico y de servicio. Además, se promoverá el uso de las tecnologías de la información (TIC) en las estrategias de desarrollo urbano integradas a través de actuaciones en la administración digital local y el despliegue de plataformas de gestión de Smart Cities para mejorar la prestación de servicios municipales en Guadalajara.

Este proyecto está financiado en un 80% por el programa operativo FEDER de crecimiento sostenible 2014-2020, y la presentación de los diferentes servicios se hace siguiendo los procedimientos internos de Telefónica, que están certificados por AENOR como empresa registrada IS-9001.